

EN BREVE

**Ganadores del sorteo de cuadros de Mugartea**

**ENTREGADOS LOS PREMIOS**  
Los dos cuadros sorteados en las fiestas patronales de Ermua por el colectivo local de pintura, Mugartea, ya tienen propietario. La asociación ha realizado la entrega de los premios en el marco de los Santiagos 2013, tras presentarse las dos personas poseedoras de los boletos números 2206 y 1285, respectivamente,

agraciados en el sorteo. Los dos cuadros se han quedado en la villa, tras corresponderle el primer premio a la vecina Ana María Akasuso Suárez y el segundo premio al vecino David Prieto González. La entrega de los cuadros a los ganadores se realizó en la calle Zubiaurre el pasado 27 de julio. Ambos premios han sido entregados por un representante del colectivo Mugartea y la concejala responsable del Departamento de Cultura, Lorena López García.



Acto de entrega de los cuadros a los ganadores. A. LASUEN

**Encuesta para un trabajo de investigación**

EN LA BIBLIOTECA

La biblioteca municipal colabora con la Federación Española de Sociedades de Archivística, Bibliotecología, Documentación y Museística, en una investigación del 'Impacto Económico y Social de los servicios de Información: bibliotecas, archivos, centros de documentación'. Los usuarios de la biblioteca pueden colaborar haciendo una encuesta en la web municipal.

**«Con 10 euros se garantiza desayuno, comida y asistencia médica a un niño»**

**Salva Vega Cooperante ermuaarra**

Este cooperante pone en marcha desde Ermua un proyecto, mediante un juego, de ayuda a los niños de un colegio boliviano

AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Por 10 euros se puede ayudar a los niños de un colegio situado en la zona de El Alto (Bolivia) desde Ermua. El denominado 'Juego de la Oca' es un proyecto promovido por el ermuaarra Salva Vega 'Gaizka', que ha solicitado ayuda a sus amigos y familiares del municipio para poner en marcha su idea denominada 'El juego de la Oca'. La aportación de 10 euros se puede realizar principalmente en la tienda de ropa Modas Cande, ubicada en la plaza del mercado y cuya propietaria es madre de este joven, o en el bar Tribuna, Paddock o Gas Station.

¿Qué pretende con este proyecto?

La dirección de la escuela decidirá

cual será la manera más apropiada de invertir estos fondos.

¿En qué consiste?

Desde Ermua se aportan 10 euros y, supongo que es difícil de entender, con este dinero se puede garantizar un desayuno, comida, asistencia médica y psicológica a un niño. En el momento de la aportación la persona que ayuda se realizará una foto y cuando acabe el plazo de la campaña, la intención es tener un tablero con el mayor número de fotos de personas colaboradoras. La parte pedagógica será la realización de varios tableros, con los que los niños podrán jugar y aprender, entre otras cosas, a sumar.

Usted sólo iba a dar clase.

En febrero de este mismo año llegué a La Paz para realizar un voluntariado en una escuela de Educación Especial llamado Virgen Niña, a través de una ONG Catalana llamada SOLDEBO (Solidaridad y Desarrollo de Bolivia). Lo curioso es que poco antes de salir me propusieron impartir docencia en la Universidad Salesiana de Bolivia, debido al efecto multiplicador que podrían tener algunos



Salva Vega, junto a niños del colegio de Bolivia. EL CORREO

conocimientos que podría aportar. Acepté de buen grado. Debido a mi formación (máster en actividad motriz y educación, postgrado en Motricidad Infantil, diplomado en Educación Física y en Educación Especial), pensé que sería ilógico no aprovechar el año que me quedaba por delante para intentar al menos realizar algún proyecto educativo. Y fue hablando con una compañera argentina cuando decidimos realizar un proyecto de 'inclusión a través del deporte para personas con discapaci-

dad física'. Conseguimos una financiación que nos ha permitido, entre otras cosas, comprar la equipación necesaria para que un club, reconvertido a su vez en selección boliviana, pueda viajar a la Copa Iberoamericana (Brasil). Este hecho es importante por el valor, no solo deportivo, sino social, ya que dará a conocer el deporte adaptado boliviano.

–Pero eso no es todo.

–Decidimos también llevar adelante un Postgrado en Educación Inclusiva, que esperamos se haga realidad a mediados de agosto. Esto, junto con seminarios, charlas y la docencia, vienen a cubrir este segundo objetivo que es el de la formación y difusión de la Educación para la Diversidad. Esta formación es la que nos permite transformar la sociedad, y al igual que en todos los sitios, en La Paz también se puede seguir trabajando en busca de una sociedad que tenga en cuenta la diversidad.

–La cosa no para ahí.

–El proyecto más difícil es el que tiene que ver con las infraestructuras y la eliminación de barreras arquitectónicas. Es un proyecto que todavía está en fase de estudio pero que pensamos que puede dar sus frutos, aunque sea en lugares muy determinados.

¿No son demasiados proyectos?

–Aunque no me puedo quejar de como están saliendo las cosas, y como bien me dijo un hombre al que tengo un cariño especial como es Miguel Ocariz, «déjate un espacio en la mochila para las frustraciones». Tengo presente que van a llegar.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINTZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión

ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*  
\*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoaarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Sostoaarren, 20.Eibar).

MUTRIKU



Las bolas de grasa se detectaron a media mañana en la parte oriental de la playa. :: GORRITIBERIA

## Malestar por los vertidos al río Mijoa que afectan a la playa de Saturrarán

Ayer aparecieron infinidad de bolas de grasa en la arena de las playas

:: GORRITIBERIA

**MUTRIKU.** En el plazo de una semana se han registrado dos vertidos al río Mijoa que han afectado tanto a la fauna piscícola como a los usuarios de la playa de Saturrarán.

En la jornada de ayer, a media mañana, se detectaron infinidad de bolas de grasa que con el movimiento de las olas toman la forma de una 'croqueta' al empanarse con la fina arena. Las bolas de grasa son depositadas por el mar justo en la línea de agua donde juegan los más pequeños o lo usan los paseantes para mojar los pies.

Así las cosas el simple aplastamiento de una de las pequeñas bolas hace que desprenda un fuerte olor que es muy difícil de limpiar, por lo que el malestar entre los bañistas está más que justificado.

Diversos testigos confirmaron que el lunes se detectaron esas bolas blanquecinas en las orillas del río Mijoa y ayer se situaron en la parte más oriental de la playa de Saturrarán.

Los socorristas de la Cruz Roja se afanaron en informar a los usuarios del problema detectado, a pesar de que para indignación de los usuarios, ondeaba la bandera ver-



Mesa denuncia de los vecinos hartos ya de esta situación totalmente insostenible. :: GORRITIBERIA

de, de baño libre.

### Centenares de pece muertos

El vertido detectado en la jornada de ayer es todo un punto y seguido del que se registró el pasado 22 de julio en el río Mijoa y que afectó a varias centenas de peces entre truchas y anguilas.

En aquella ocasión los responsables de la Agencia del Agua 'Ura' del

Gobierno Vasco recogieron varias muestras, iniciando así el protocolo que no dio ningún saldo positivo en cuanto a vertidos.

Únicamente se decantaron por informar que el agua del río Mijoa estaba en buenas condiciones a pesar del importante número de peces muertos y ello a pesar de que el río lleva un cauce fluido a diferencia de años anteriores.

Los vecinos que residen entre el cruce y la playa de Saturrarán recogieron varias unidades, las pusieron sobre una mesa con el cartel de SOS y es que según nos manifestó José María Osa llevan ya friolera de veinte años soportando los vertidos y el mal olor.

Por su parte, la plataforma B+I denunció el enésimo vertido que soporta el último río de Gipuzkoa.

ERMUA

## La atleta Arantza Moreno, bronce en el Campeonato de España de Alcobendas

:: DV

**ERMUA.** La joven atleta Arantza Moreno Fernández consiguió la medalla de bronce, en la especialidad de lanzamiento de jabalina, en el Campeonato de España de atletismo celebrado el pasado fin de semana en Alcobendas (Madrid).

La ermuarra fue capaz de lanzar la jabalina hasta los 53,72 metros, mejorando en 65 centímetros su plusmarca personal.

La atleta ermuarra solo pudo ser superada por la atleta de Barakaldo Nora Aida Bicet, que se llevó el oro tras alcanzar los 55,96 metros y por la gaditana Mercedes Chilla López que consiguió una marca de 54,49 metros, ambas atletas con gran experiencia en Juegos Olímpicos y Mundiales.

Arantza Moreno Fernández acudía al Campeonato de España con toda la ilusión después de haber obtenido la quinta mejor marca en el Campeonato de Europa junior en Rieti (Italia), lanzando la jabalina a 52,70 metros.

Aunque también con la humildad y el reconocimiento de la dificultad que entrañaría obtener un resultado tan bueno como el del año pasado, en el que quedó segunda, dado que este año estarían presentes todas las grandes rivales en la especialidad según expresó la propia atleta en la entrevista que realizó tras su éxito en Italia y que se puede leer en la web [www.atletismoermua.com](http://www.atletismoermua.com).

## El número 1.730, agraciado en la rifa de la asociación Ikasten de las fiestas de Santiago

:: K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** La asociación ermuarra Ikasten ha informado de que el número ganador de la cesta rifada en el Probaleku de Ermua, durante estas fiestas patronales de Santiago es el 1.730.

El afortunado poseedor del número debe de ponerse en contacto con el número de teléfono 696626593, preguntando por Mari Carmen.

La asociación Ikasten agradece a todos su colaboración con el objetivo de llevar adelante la Escuela de la Experiencia en el Bajo Deba.